



Mi querido Don Guillermo:-unas lineas para que sepa que he ido mejorando de salud, aunque ~~he estado~~ <sup>estando</sup> con dias muy mal<sup>s</sup> a mi llegada a ésta.-

Lasituacion aqui está muy bien y la gente está contenta y esperanzada.

La SOCIEDAD DE AUTORES NUESTRA, (al igual que miles de sociedades; entidades; etc) fué tomada por compositores "revolucionarios de ultima hora" con el ánimo de dejar fuera a Carballido, y para dejarlo fuera, (injusticia mayor no he conocido en mi vida) era necesario dejar a todo el Consejo Directivo fuera tambien.-Carballido ha sido para la Sociedad un hombre eminentemente desinteresado y eficaz. A él se le debe todo.

La Sociedad, como entidad patronal, no tiene ni tuvo que ver jamas con el Estado cubano; es mas, el Estado cubano jamas hizo nada por la Sociedad ni la ayudó en nada; la ignoró, en una palabra.-Por consiguiente, nosotros jamas tuvimos contacto con el Gobierno anterior en ningun momento. Esto lo saben esos "compositores" dirigidos por ROSENDITO RUIZ, del grupo KUBAVANA que ya conoce el maestro Torroba...y ya sabe ~~el~~ <sup>él</sup> tambien del "lado" que se mueve ese Rosendito Ruiz y su gente.

En fin, yo estoy muy contento, pues para mi ha sido mi salida de esa SOCIEDAD que era una cueva de todo, menos de compositores. Usted recordará las gestiones que yo estuve haciendo en Noviembre pasado para que SGAE se separara de la sociedad cubana...

Algo estaba yo vislumbrando y no me equivoqué. Sucedió lo que yo siempre creí que sucederia... **A** esta sociedad cubana hice yo mil veces mi renuncia como consejero...no me dejaron renunciar por razones patrioticas y autorales....Y ahora, mas que nunca, SGAE tiene que echarse a un lado y manejarse por su cuenta, como en los tiempos de Torres Beleña y de Galdo.

Tuve un magnifico concierto en el Teatro Nacional, cuya recaudacion dediqué integramente a las ciudades devastadas por los bombardeos.-

En la primera decena de Abril tendré otro concierto donde tomara parte Alejandro Urrutia, compositor y pianista, hijo del Sr Presidente de la Republica.

Vale mucho este muchachito y espero que en ese concierto mionobtendrá el exito que él merece.-

CARBALLIDO hizo entrega, ante Notario, de todas las pertenencias de la Sociedad cubana y

*En la Sociedad cubana nada se pudo hacer sin la autogestión con legal deb. intereantos del Tribunal de Cuentas.*



de los dineros depositados que pertenecen a ustedes, <sup>A</sup> gran parte, y otras sociedades... Todo estaba en orden y en perfectas condiciones legales.-Nada anormal se ha podido encontrar, cuando Carballido hizo entrega de todo  
 ¡Creo que estoy feliz de poder darme de "baja", en su oportunidad, de la Sociedad cubana, a la que nunca debí pertenecer, porque yo solo, por cuenta de SGAE, con mi cobrador, recaudaba mas dinero que desde que acepté el Consejo de esta sociedad...  
 Además, yo solo, podía permitirme hacer requerimientos notariales; pedir ~~las~~ iguales mensuales a aquellos productores o anunciantes que tomaban mi musica para distinguir programas radiales o de television o anunciar productos desde los microfones.  
 Ahora, y desde que pertencí a la Sociedad cubana, según el Reglamento, no podía hacer nada de estas cosas que me beneficiaban... siendo yo perjudicado

Bueno, Don Guillermo, esta carta mía muéstrela a todos los que pueda interesarle en SGAE.-Carballido está escribiendo a ustedes también...

En el CONSEJO DIRECTIVO, (que era un consejo privisional hasta que hubiera elecciones) estaban: LA SRA VIUDA DEL COMPOSITOR JORGE ANCKERMANN; señora de reconocidas dotes de moral y de honradez; LA SRA MARIA TERESA DE LA CRUZ MUÑOZ, periodista y autora teatral; EL MAESTRO RODRIGO PRATS, que ustedes sabran quien es; ALVARO DE VILLA, escritor humorista de gran éxito en la CMQ RADIO Y TELEVISION; FRANCISCO MELUZA OTERO, periodista y viejo empleado, jefe, del Ministerio de Estado; OSVALDO ESTIVILL; músico bueno y director de Orquesta; etc; etc;... El Presidente es Gonzalo Roig.

En la administracion, AMADITO VILLETE, alto empleado de un Banco; rico; Contador publico; persona de una moral y de una honradez mil veces probada...

Todos estos han sido desplazados por ROSENDITO RUIZ Y SU GENTE.-

Cuando tenga mas tiempo volveré a escribirles.

Muchos recuerdos para todos. Y que todos lean esta carta...

Un abrazo para usted, recordandolo siempre con admiracion y

cariño,

Marzo 17 de 1959.-

m/d Finca EL CHICO COUNTRY CLUB, Marianao, La Habana, Cuba.-

Se decide que la mayor parte del tiempo, desde la inauguración de la Sociedad, que intervenga por el Tribunal de Cuentas de la Republica, sea garantida de todos los empleados.